



CONCEJO
DELIBERANTE

72963



MUNICIPALIDAD DE LA PLATA



"2022 Año del 40 ° Aniversario de la Gesta de Malvinas"
Las Malvinas son argentinas

La Plata, Junio de 2022

El Concejo Deliberante en uso de las facultades que le confiere la Ley Orgánica de las Municipalidades sanciona el siguiente proyecto de:

DECRETO

Artículo 1º: Declarando como Joven Protagonista de la Ciudad de La Plata, a Ian Galo Lescano, conocido como "Ian Moche", por su compromiso como activista que promueve la visibilización, difusión y concientización acerca del trastorno del espectro autista (T.E.A.); dado que Ian a partir de su propio diagnóstico busca enseñar, con su mirada de niño y en sus palabras, qué *"tener autismo no es nada malo. No es una enfermedad, es una condición. Solo que a veces procesamos la información de una manera diferente"*, de este modo mediante charlas, eventos y su participación en redes y canales de difusión, resalta la importancia de la comunicación y la socialización, fomentando la inclusión y el respeto, y generando puentes para que la sociedad se relacione de una forma más amigable con las personas con condición autista.

Artículo 2º: De forma.

Romina Marascio
Concejal
Concejo Deliberante
Municipalidad de La Plata

IVAN MOR ROIG
CONCEJAL
CONCEJO DELIBERANTE
MUNICIPALIDAD DE LA PLATA

ROMINA M. CAYÓN
Concejal
Concejo Deliberante
Municipalidad de La Plata

Lic. Lucia Barbier
Concejal
Municipalidad de La Plata

PROF. DIEGO ROVELLA
CONCEJAL
CONCEJO DELIBERANTE
MUNICIPALIDAD DE LA PLATA

María Belen Muñoz
Concejal
Concejo Deliberante
Municipalidad de La Plata

CARLA SOFIA FERNANDEZ
CONCEJAL
MUNICIPALIDAD DE LA PLATA



CONCEJO
DELIBERANTE



MUNICIPALIDAD DE LA PLATA

*“2022 Año del 40 ° Aniversario de la Gesta de Malvinas”
Las Malvinas son argentinas*

FUNDAMENTOS

Motiva este proyecto el reconocer la increíble labor que realiza Ian Galo Lescano como activista en pos de la visibilización del Trastorno del Espectro Austista (T.E.A).

Ian tiene 9 años, es vecino de nuestra Ciudad, de la localidad de City Bell, y desde los 3 años cuenta con un diagnóstico de T.E.A, motivo por el cual decidió transformarse, en virtud de sus vivencias y con el apoyo de su familia, en un activista a través de sus redes sociales y en particular de su cuenta de Instagram @ianmoche.

En sus propias palabras, su objetivo es *“ayudar a la sociedad hablando de lo que nos sucede a los autistas que simplemente percibimos el mundo de una manera diferente, lo cual no es distinto a lo que pasa a cualquier persona, ya que todos percibimos el mundo de manera diferente”*

Estas palabras reflejan la filosofía de vida de Ian, quien más allá de haberse transformado en un “influencer”, tiene sueños y objetivos como cualquier nene de su edad, y para quien el T.E.A no es una limitación sino una manera distinta de ver el mundo.

A través de sus videos, su presencia en medios, sus posteos en Instagram, Ian logró llegar a muchísimas personas que atraviesan sus mismas vivencias, que se sienten representados y que ven en él una persona maravillosa y con un compromiso social innegable, siendo una luz de esperanza, no solo para quienes tienen la condición autista, sino también sus las familiares y allegados.

Por todo lo expuesto, le solicito a mis pares el acompañamiento en el siguiente proyecto.